
    

 

～参加者のご感想～  

・裁判員は難しい仕事だと思っていたが，裁判官のサポートが充実している

ので，印象が変わりました。  

・ドラマやテレビで見ているものとは全然違ったので，面白かったです。  

・これまで全く関係ないものと思っていたけど，もう少しで２０歳になるの

で，意識していこうと思いました。  

・社会の一員としての大切な制度だから，もし自分が選ばれたら参加してみ

たいと思いました。  

令和元年１１月２９日（金），米子東高校において，１年生約３２０人を対

象とした裁判員制度の出前講義を行いました。  

講師の西村裁判官から，裁判員制度の意義や手続きの流れ等について，お

話し，熱心に聴講していただきました。  

 裁判員制度や裁判について，身近に感じていただけるきっかけになったの

ではないかと思います。  


